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a1k0n 290GB Mediathek ist nicht unbedingt das, was der Durchschnittsuser hat. Meine
Mediathek ist 7TB, sollte nun jeder Rechner mit mindestens 8TB daherkommen?

256GB im MacMini als Grundausstattung sind für viele Usecases genug, z.B.
Sekretariat/Empfang oder Schulen etc. Der Studio kommt ja mit 512GB im Max und 1TB im
Ultra. Das ist eigentlich recht angemessen. Solange das Update auf die zweite Stufe nicht all
zuviel kostet.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=741354#post741354
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